

Fecha: 07-03-2025
 Medio: El Labrador
 Supl. : El Labrador
 Tipo: Noticia general

Pág. : 9
 Cm2: 315,9
 VPE: \$ 473.803

Tiraje: 2.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Alcaldesa Paula Garate recibió a estudiantes de LGM**



Alcaldesa Paula Garate recibió a estudiantes de LGM

"Queremos ser un aliado de la educación pública", fueron las palabras de la alcaldesa de la comuna de Melipilla quien este miércoles, estuvo visitando varios establecimientos municipales por el inicio del año escolar 2025, entre ellos, el liceo Gabriela Mistral.

Garate, recibió a los estudiantes acompañada del secretario de la Corporación Juan Ricardo Iturrieta y de la directora de educación María Soledad Munizaga, además de la directora de dicha institución, Fabiola Hermosilla.

Para el momento, Iturrieta destacó que la idea es implementar nuevos sellos basados en tener más participación, presencia y acompañamiento.

Por su parte, la Directora de educación manifestó que los protagonistas de este gran día fueron los estudiantes al igual que los docentes.

La directora del liceo, Fabiola Hermosilla, comentó que esperan que los estudiantes sean felices pero que también aprendan y logren sus metas, siendo el

Realizó recorrido por varios establecimientos

objetivo del liceo lograr que los estudiantes consoliden la educación superior.

Agregó, que tienen la tranquilidad de que los estudiantes están aprendiendo y de eso dan constancia al evaluar los **resultados SIMCE 2024; por consiguiente, felicitó a los Docentes, Docentes PIE, Asistentes de Aula**, estudiantes y familias por el compromiso y disciplina. **"Juntos podemos lograr buenos resultados"**.

Diputado Coloma

asegura que el Gobierno ataca a Evelyn Matthei
 porque es la única que puede derrotar a la izquierda